



## **DÉFENDRE, RASSEMBLER, PROTÉGER : valeurs oubliées d'EPS**

En novembre, la majorité organisait trois événements marquants en catimini en réaction en partie, aux réseaux sociaux :

- Le 10 novembre, TRANSDEV et la région IDF relevaient les problèmes persistants énoncés par les usagers santenois de l'unique ligne 12, entre Santeny et le RER. Tous ces dysfonctionnements existent depuis 20 ans, impactant gravement notre mobilité, sans qu'aucune équipe municipale ne les ai pris au sérieux. Soucieuse du problème, lors de cette réunion j'ai suggéré de doubler la ligne 12 pour une liaison directe Santeny-Créteil, évitant Marolles. TRANSDEV examinera ma proposition.
- Le 11 novembre, lors de la commémoration, l'ASAC a été privée de la salle Montanglos pour sa choucroute traditionnelle au profit d'un déjeuner de pré-campagne organisé par le maire en faveur de ses adjoints et amis triés sur le volet. L'ASAC a été contrainte de louer une salle à Marolles...une honte !
- Le 16 novembre, une réunion cruciale avec Bouygues a eu lieu concernant l'installation d'une antenne 5G, prévue pour avril 2024, à la lisière du Domaine. Cette réunion s'est transformée en un jeu de Poker menteur avec la mairie. L'antenne de 45 mètres suscite des inquiétudes esthétiques et va inévitablement dévaloriser la valeur vénale de nos biens, sans parler de la question sanitaire.

En conclusion, chers santenois, nous sommes encore condamnés à deux ans de clivage, de désinformation et de non-transparence. Malgré tout, passez de bonnes fêtes de Noël en famille !

**Karen NABETH**

[facebook.com/KarenNabeth](https://facebook.com/KarenNabeth)